
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 صلاة العائلة
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

جماعة إخوة يسوع 

الفادي الرُّهبانيّة

 داخْا ديشوع ديريوت
 فروقا

 

لأنَّ روح  السّيِّد الرَّبِّ عليَّ 

الربَّ مَسَحَني وأرسَلني 

لُأبشِرَ الفُقراء...

 (4/18؛ لوقا  61/1)أشعيا 
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هتَ ًا مَ  

ٔ
وسٌ ا هتَ ًا لَوي، لُدُّ

ٔ
وسٌ ا هتَ ًا الله، لُدُّ

ٔ
وسٌ ا موت، إرخموا لُدُّ ًَ  مرات(. 3)نْ لا 

وا إرخَموا. ظفِقْ عَلٌوا وارخَموا،  رَبَّ
ٔ
وا، ا وا إلبَوْ خِدمَتَوا وَصَلواتِوا وارخَموا.   رَبَّ  رَبَّ

مَ ًا إلهَوا، 
َ
مَ ًا خَالِكَوا المَجدُ ل

َ
مٌن.    ،المَجدُ ل

ٓ
بد. ا

ٔ
مَ ًا رَجاءَها إلى الا

َ
 المَجدُ ل

 أبانا الّذي في السموات

ول بعد العوصرة
ٔ
خد الا

ٔ
لدسالا

ٔ
 ، عٌد الثالوث الا
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The Reading from the Bible 

Sirach 3: 17- 31 
My son conducts your affairs with humility, and you will be loved more than a giver 

of gifts. Humble yourself the more, the greater you are, and you will find mercy in the sight of 
God. For great is the power of the Lord; by the humble he is glorified. What is too sublime for 
you, do not seek; do not reach into things that are hidden from you. What is committed to you, 
pay heed to; what is hidden is not your concern. In matters that are beyond you do not meddle, 
when you have been shown more than you can understand. Indeed, many are the conceits of 
human beings; evil imaginations lead them astray. Without the pupil of the eye, light is 
missing; without knowledge, wisdom is missing. A stubborn heart will fare badly in the end; 
those who love danger will perish in it. A stubborn heart will have many a hurt; adding sin to sin 
is madness. When the proud are afflicted, there is no cure; for they are offshoots of an evil 
plant. The mind of the wise appreciates proverbs, and the ear that listens to wisdom rejoices. 
As water quenches a flaming fire, so, almsgiving atones for sins. The kindness people have 
done crosses their paths later on; should they stumble, they will find support. 
St. Paul 1st Letter to the Corinthians (2: 10 – 16). 

Brothers, this God has revealed to us through the Spirit. For the Spirit scrutinizes 
everything, even the depths of God. Among human beings, who knows what pertains to a 
person except the spirit of the person that is within? Similarly, no one knows what pertains to 
God except the Spirit of God. We have not received the spirit of the world but the Spirit that is 
from God, so that we may understand the things freely given us by God. And we speak about 
them not with words taught by human wisdom, but with words taught by the Spirit, describing 
spiritual realities in spiritual terms.  Now the natural person does not accept what pertains to 
the Spirit of God, for to him it is foolishness, and he cannot understand it, because it is judged 
spiritually. The spiritual person, however, can judge everything but is not subject to 
judgment  by anyone. For “who has known the mind of the Lord, so as to counsel him?” But we 
have the mind of Christ.  

The Gospel of St. Matthew 28: 16 - 20 
The eleven disciples went to Galilee, to the mountain to which Jesus had ordered 

them. When they saw him, they worshiped, but they doubted. Then Jesus approached and said 
to them, “All power in heaven and on earth has been given to me. Go, therefore, and make 
disciples of all nations, baptizing them in the name of the Father, and of the Son, and of the 
holy Spirit, teaching them to observe all that I have commanded you. And behold, I am with you 
always, until the end of the age.” 

  وهَشلالالُمَ : صلالاة الابتلاداء
ٓ
. َوَعلارَِ  مَطلاٌ وَ اِلله الا َنارَهلاا لِوَعلاٌضَ خٌاتَولاا بدشَلا. اللارّوَ

ٔ
ف ا ََ الكُلادّوسِ الللاالِق، جَلادِّ ًلاا رو

مٌن.
ٓ
مِوا، ا

َ
شوع المشٌح، وهَتَتَلمَذَ رُصُلًا للرجاءِ والمَدبّوِ والعدالوِ َي عال ًَ  على خُطى الٕابنِ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

رفّف بٌن جولٌن( 15و 12-19/8المزمور  و ًُ و أ رتَّ ًُ( 
فْسَ/ * بِّ هةمِلةٌ ثُوػِضُ الوَّ وُ البَشّط. ظَرِػَةُ الرَّ بِّ غةدِلةٌ ثُػَكِّ  ظٌَةدَةُ الرِّ

بَ  **
ْ
بِّ مُشجَكّمَةٌ ثُفَرّحُِ الكَل بِّ غةفّةٌ ثُوّرُ الػٍُّن. / اَوامِرُ الرَّ ةُ الرَّ ِّّ  وَغ

رةٌ  * ًِ بِّ ظة بَدثَدبُتُ ل/ مَخةفَةُ الرَّ
ٔ
بِّ  **    ل ٍاء./ واَحنةمُ الرَّ  حَقٌّ وغَدلٌ غلَ الشَّ

ب *  ًَ ََ مِنَ الذَ ظٌ
ٔ
برِز/ ًُ ا

ٔ
خلَعِ ال

ٔ
ٌةد/ واَحلَ مِنَ الػَشَوِ  **  ومِن ا  ومِنْ لَعرِ الطِّ

شجَوّرُ بٌة /*  َِ لٍالُ فَمُ  ** وفُ حِفْظٌِة خٍابٌ غَظّم. وغَبدُكَ اِضًة 
ٔ
بُ/ لِجَنُن ا

ْ
 وخٍاظِرُ لل

دِمَ  *
َ
ةً ل َّّ ./ مَرْض بُّ غَخرَثُ وفةديَّ ٌة الرَّ ُِّ شبّحُ ِة الله.  *و **  اَ مَ الجَّ

َ
 ول

Psalm 19: 8 – 12, 16 
*The law of the LORD is perfect, refreshing the soul / The decree of the LORD is 

trustworthy, giving wisdom to the simple.  

**The precepts of the LORD are right, rejoicing the heart / The command of the LORD is 

clear, enlightening the eye. 

*The fear of the LORD is pure / enduring forever. 

**The statutes of the LORD are true / all of them just. 

*More desirable than gold / than a hoard of purest gold, 

**Sweeter also than honey / or drippings from the comb.  

*By them your servant is warned / obeying them brings much reward. 

**Let the words of my mouth be acceptable / the thoughts of my heart before you, 

*LORD, my rock and my redeemer. 

و َي  مُّ  ر المزمو تأ
ر مجَدِحُ المُزمِّ ايُ العّرِاقَ وًاُ  َِ

َ
هٌّاة هةمِلَاةٌ وظاةًرةٌ وفٌّاة هُاوُّ التاقَّ ثَماوَحُ الفَارح لتهشاةنِ وثُوّارُ ل

ٔ
ػِفٌُة بة َِ ظَرِػَةَ الرّبِّ و

جَ  َِ خةذًِاة هًٌَ اة لِتّةثِواةل صاَالٌ  موَػُواة مان اثِّ َِ ذي 
ّ
فةتِ بٌة فمة ال  ًذىِ الػِّ

ظٌَ مِنَ الػَشَوِ. إذا هُوّة هُبػِرُ هُوَّ
ٔ
بَايُ عَلّابُ وٍاا

اةِ وخاٍاظرِ لَلبايِ مان وٌاةٍ  ٌَ فناةرِىِ مِان وِ
ٔ
لٍالِاي وا

ٔ
ادُ باّن ا نْ ٍِحِّ

ٔ
فرِضُ غلَ هُاوِّ واحادٍ مِوّاة ا َِ ةَ و ًّ ةً وثَضتّةً وثَخلّ

ٔ
اُخار   وُرا

نٍنُ هَوزُكَ ِنٍنُ للبُم" )مت  َِ  (.6/21"فتّحُ 

 

 20-16: 28 متىإهجٌو الكدًس 
عٍ. ولمَّ إِ لَ ال لّوِ حَدَ غَطَرَ فمضٍَا إِ ة الجلمّذُ الَ مَّ واَ  ة راَوىُ صََ دوا لي. لَ ال بو. حّحُ واغَدًَم ِش

مٌَم ولةلَ لٌم: لد اُغعّتُ هوَّ صُلعةنٍ فُ الشمةءِ والَ  عٍُ وهلَّ مَ ِش ٍا. فجَكدَّ هة بُ اَ رصَلَوُ اَ وهَمة اَ  رضِ.وبػضٌُم ظَنَّ
بنِ والروحِ الكُدُس.اُرصِلُنم اَ 

ٱ
بِ وال

ٓ
صم ال

ٱ
دوًم بة مِذوا هوَّ الُمم. وغمَّ

ْ
بٍا وثَل ًَ ذ

ٱ
مًٍم اَ  ِضًة. فة تفَظٍا ومّعَ وغلَّ َِ ن 

م.ةمِ إِ َِّ هة مػَنم هوَّ الَ مة اَوغَّجُنم بي. وًة اَ 
َ
 لَ اٱهجٌةءِ الػةل



رض
ٔ
 ترتٌلو إذهبوا َي الا

ًَ ) الردة""  بُ إذ
ٔ
ٌةٍا فُ ال غلِوُ َ رضِ هُلِّ

ٔ
 لقِ ةَ إلَ الخَ ةرَ ٍا البطَ وا

ٔ
  2 (ػّنومَ ا

ضِ لِ  -1 مَ فَ َ ةسلوَ ٍرُهُم لِ ُء هُ ُّ  دوا ّ ِ ُّ
ٔ
ذي فُ الشَّ  بةهُمُ ا

ّ
 .مةواتال

 

 

 

 

 

 

 

 

غٍاتٍ خةظػة هُ ّبُ لةالّن:  طلبات:
ٔ
وة وبة  إصتَجْ. ًا رَّ .    لِوكِف هُلُّ

ٌة الرّوحُ   ُِّ
ٔ
ُّ ا طاٌدوا اِماةهٌم المشاّت َِ بواةءُ بلادِهة هاُ 

ٔ
مَ وخةغّاةً ا

َ
نَ فاُ الػاةل ّّ ووِ هُوِّ المَشاّتّ

ٔ
مَ مِن ا

ُ
ل
ٔ
الكُدُسَ هَشة

وصط. إلّمَ هُػلُّ.
ٔ
رقِ ال جُ ثَطٌدًُة هُوَّ بلدِ الطَّ

ّ
م رَغمَ الظروفِ الػّػبة ال ٌِ  إصتَجْ. ًا رَّ .  فُ مُ جَمَػِ

ٌة الرّوحُ الكُدُسَ اموَتوة ا  ُِّ
ٔ
مةهةِ فُ حّةثِوة. إلّمَ هُػلُّ.ا

ٔ
 إصتَجْ. ًا رَّ .  لتِنمة هُ هَشلُمَ بةلػّدقِ وال

بااةت والػلمااةهّّن. ًِ ًبااةنِ والرا ااذِنَ ثَنرّصااٍا لِخِدمَااةِ النلِمااة مِاانَ النٌوااةِ والرُّ
ّ
ٌااة الاارّوحُ الكُاادُسَ بااةرِك حّااةةَ هُااوِّ ال ُِّ

ٔ
إلّاامَ  ا

 إصتَجْ. ًا رَّ .         هُػلُّ.
 

ِة رَبّ مِدلمة اهكَشَمَ روحُمَ الكدّوس ٍِمَ الػَوػَرة غلَ ثلمّذِكََ ًنذا اُهطُر صلمَمَ  الشّلام:رُتبَو 
ن لِوَجَكَدّسَ بروحِمَ 

ٓ
لٍن:(  بّووة ال رثِّ ُِ لمَ فّمة بّوٌم وًم   )ِجبةدل المػلٍّن الشَّ

 ا ااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااادً  اااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااةة مَ بُّ الوَّ عٍُ رَ شُاااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااَِ 
 ا اااااااااااااااااااااااااااااااادً ّااااااااااااااااااااااااااااااااةة مَ بااااااااااااااااااااااااااااااااعُ التَ عٍُ هَ شُااااااااااااااااااااااااااااااااَِ 
 

اااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااي (3) َِ لٍ لِّ ًَ 
اااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااااي َِ لٍ لِّ ًَ 

ي(مَ  لمِ اّسُ الشَّ )رَ  :الردة  َِ لٍ لِّ ًَ  2 دًا 

ة ّّ  Conclusion with the Lord’s Prayer   .الخجةم بةلػّلة الرّب

 

باء النوٌشلاو رثاٍ  سدُ الكُا وحُ الارّ ِاٍزّعِ  :لراءةٌ من آ
ٓ
عٍَ إذا ا نَّ اللُػانَ المَكعا

ٔ
 الوِػماة غلاَ هُاوِّ واحِادٍ هماة ِطاةء. وهماة ا

موتٌُااة الااروحُ الكُاادُسَ ثُوْبااتُ فُااروعَ باارٍّ  ِِ اارََ هااذلِمَ الااوفسُ الخةظِبااةَ بوػمااةِ الجٍبااة الجااُ  زً
ٔ
ثُ بةلمااةءِ ا

ٔ
الاارّوحُ الكُاادُس . ِااة

ظّةءٍ 
ٔ
شجَخدِمُ لِشاةنَ إهشاةنٍ ةهادّرةٍ حشوةَ بإرادةِ الله وب بة َّ ي  صمِ المشّح: فَ ِ

ٍّ كَا ُِ خارِ فاُ الوباَة. 
ٓ
وّارُ هَفْاسَ ال ُِ لِلتِنماةَ و

خاارُ ال
ٓ
اادَ وال ًْ مَ والزُ ٍْ اامُ الٍاحِاادَ الػَااا ػلِّ ُِ فااة. 

ٔ
اامُ ذاكَ الرا ػلِّ ُِ ٌّاا احجِكااةرَ  كوةغااةَ فااُ ًااذاَ و ُِ خاارَ إلاااَ  ئُ افػااةلِ ال شاادَ و

ٓ
ال

ٍَ فااُ ذاثِاايِ باادونِ اخااجِلفَ همااة ًااٍ مناجااٍب: هُااوُّ واحِاادٍ ِجلكااَ ماان  ٍَ ًاا ظَااوُّ ًاا َِ خاارِنَ وَ
ٓ
الصجطااٌةد. إهاايُ ِخجلِاافُ فااُ ال

 .  لووِ الخّرِ الػةمثَ لّةتِ الروح 

ع المٍاًبَ الػظة 380)هّرلس الورظلّمّااُ )+ ٍّ  (16/12(َ الروح مجو

 

خوذة من هلاتا  
ٔ
عٌاف والكدًشٌن بدش. طكس النوٌشو  يالعائلو الذصلاة هذى الصلوات ما

ٔ
خاف والا

ٓ
ًدوي على صلوات الا

هطاهٌو 
ٔ
اهٌو الا ول  -الناثولٌنٌو الشرً

ٔ
 2019بغدًدا  –العراق  –الواظر رهبان إخوة ًشوع الفافي  –الجزء الا


